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S,ESION 
DEL DIA 8DE OCTUBRE DE 1821. 

SellOI-fS Leida JI aprobada el Acta de la de 
~$~,~~$r$$k* antes de ayer, y habiendo leido la 
p;~~~Y. Diputacion una representacion im- 
Gul&rez AcuRa. 
Ramirez. 

presa, presentada al Congreso por los 
larlinez de la Rosa. porteros celadores, con motivo del 

nombramiento del mozo macero Juan Antonio Caudenas 
para portero del Tribunal de Córtes, notandose en ella 
así hechos desflgurados como inexactitudes de conse- 
cuencia, además de estar escrita con poca veneracion y 
respeto, tratandose de la Diputacion Permanente, acor- 
d6 ésta llamar B los celadores que la habian flrmado, 
para hacerles conocer lo desarreglado y reprensible de 
su conducta. VerifIcóse así, y despues de confesar di- 
chos celadores ser suyas las firmas y haber faltado á la 
verdad y exactitud en los hechos que suponian, se les 
reprendió severamente por el Sr. Presidente de la Di- 
putacion, y les hizo entender que si DO presentaban 
otra exposicion expresando los hechos con exactitud y 
veracidad, se veria obligada la Diputacion 8 tomar las 
medidas convenieates con arreglo á sus facultades. 

En vista de una consulta de la Contaduria, se de- 
claró que la resolucion contenida en el art. 37 del re- 

glamento de Tesorería de laa C%rtes, en que se dico qus 
«en lo sucesivo las dietas empezarán á correr desde el 
dia en que los Diputados asistan B la primera sesion, 
inclusas las de las juntas preparatorias,» ha empezado 
á regir desde su publicacion, como sucede con toda ley, 
y así debe aplicarse. 

Leido UII recurso de un crecido número de vecinos 
pobres de la ciudad de Loja, en que se qúejan del re- 
trasoen el despacho de sus solicitudes á las suertes de 
tierras baldías y realengas que deben repartirse en vir= 
tud de los decretos de las Córtes, se acordó remitirlo al 
Gobierno para que, en uso de sus facultades, tome las 
providencias oportunas. 

Se ley6 UU memorial de Ramon García, por sí y á 
nombre de todos los vecinos de lugar de los Conqueros, 
sobre devolucion de cierto expediente promovido por lOS 
mismos, que quedó sin resolucion de la última legisla- 
tura: la Diputacion acordó que se le devuelva, si no hay 
inconvenientes. 

Se levantó la sesion.==José María Calatrava, Presi- 
dente .=Prancisco Martinez de la Rosa, Diputado Se- 
cretario. . 




